

# Communiqué de presse

#9 Jeudi 8 septembre 2022

## **SALLE DU JEU DU MAIL, La ville de Pamiers améliore ses infrastructures.**

La salle du Jeu du Mail, pour mieux répondre aux attentes des usagers, et coller toujours davantage aux exigences du spectacle vivant, peut désormais accueillir du public dans une **configuration hybride**.

Ceux qui souhaitent danser et vivre l'expérience des concerts au plus près des artistes pourront être debout devant la scène, les habitués des sièges confortables du Jeu du Mail auront toujours leurs places dans les gradins avec une vue imprenable et dégagée sur la scène.

Le premier concert qui sera donné dans cette nouvelle configuration est celui du couple mythique de musiciens maliens **Amadou et Mariam vendredi 9 septembre**.

Attention nous sommes presque complets !

20 places seulement en gradins, à l'heure où nous nous parlons, sont encore en vente.

À noter aussi, pour profiter d'un des derniers week-ends de l'été, une buvette accueillera le public qui le souhaite dès 18 heures sur **le site du Jeu du Mail**.

La première partie du concert d' Amadou & Mariam sera assurée par David Lesage, musicien ariégeois inspiré des énergies et des rythmes de l'Afrique, qui a été découvert dans l'émission The Voice.

La ville de Pamiers démontre une fois encore le soutien qu'elle apporte aux artistes du territoire.